
Protokoll der KoKreis-Sitzung vom 3. Mai 2021 
Beginn 17:30 Uhr – Ende 19:30 Uhr 
 
1. Ankommen und Formales  

Moderation: Stephan 
Protokoll: Hardy 
 
2a. Auswertung Ratssitzung  
Kurze Einschätzung der Ratsklausur. 
- Überforderte Moderation, die von der Rats-VG während der Sitzung nicht unterstützt wurde. Chaos 
bei GO-Anträgen. Das eingebrachte Papier "So geht es nicht weiter" wurde während der Klausur 
überarbeitet und als Konsenspapier vorgelegt. Es wurde durch 11 Vetos abgelehnt. Ein überwiegender 
Teil der stimmberechtigten Anwesenden (knapp 75 %) stimmten dem Antrag zu. 
Bericht der neugewählten Rats-VG durch Thomas: 
- Wichtig ist in Zukunft eine gute Moderation der Sitzungen. Kann sicherlich auch durch eigene 
Mitglieder*innen gewährleistet werden. 
- Einführung von klaren Moderationsregeln. 
- Arbeit auch in Kleingruppen. 

Zum Konsensverfahren 
Die Rats-VG hat drei Personen benannt, die in die Konsensgruppe gehen und vermitteln wollen. 
Unklar ist das Regelwerk bezüglich von Anträgen aus dem Rat über die Mailingliste. Aktuell ist der 
Antrag zur Abstimmung gestellt worden, der auf der Rats-Klausur nicht mehr behandelt wurde. 

2b.Umgang mit RG Cottbus 
Weiterhin gibt es Äußerungen auf Facebook und Twitter von Personen aus Cottbus, die mit dem 
Konsens von Attac nicht kompatibel sind. 
Der Konflikt mit Cottbus wird seit mehr als einem halben Jahr vom KoKreis behandelt. Die Mitglieder 
von Attac Cottbus sind informiert worden. 
Zwei Personen der RG bewegen sich nach Einschätzung von Teilen des KoKreises außerhalb des 
Attac-Konsenses. 

 
2c. Schreiben Regionalgruppe Mainz 
Auf Grundlage der Mail von Stephanie wird beschlossen Manfred Bartl mitzuteilen, dass er sich 
außerhalb der Attac- Konsens bewegt und kein Mitglied von Attac mehr ist. Ein zwischenzeitliches 
Veto von Matthias wird von ihm zurückgezogen. 

3. Umgang mit Diskussionsliste 

Beschluss: 

1. Die Diskussionsliste wird geschlossen 
2. Die Tools-AG breitet als Ersatz ein Tool vor (Discourse) 

https://discourse.org 

 
4. Arbeit Kokreis / endgültige Besetzung Kokreis-AGen / wird auf die Sitzung 8. Mai verschoben 
 

5. Themen Sitzung für die Sitzung am 8. Mai besprochen  


